



Wie finden Sie die kinderKüche?

Wir haben Eltern auf dem Tag der offenen Tür in der kinderKüche gefragt, wie sie die kinderKüche finden, wie es den Kindern schmeckt und was wir vielleicht besser machen können. Die Antworten waren durch die Bank positiv und nicht nur ein Guest hat nach einem Kochbuch gefragt.

Was finden Sie gut an der kinderKüche?

Frisch zubereitete Gerichte, regional und saisonal.

Was können wir besser machen?

Alles ist super! Weiter so!

Was schmeckt Ihren Kindern am besten?

Meinen Kindern schmecken viel Obst, Beeren und Fisch.

Was hat Ihnen heute besonders gut geschmeckt?

Besonders haben uns der Fisch, die Fleischpflanzerl und das Kinder-Tiramisu geschmeckt.

Der Kartoffelsalat war super. Meine Kinder mögen das Essen der kinderKüche. Laut Erzieherin schlagen sie richtig zu. :-)

Ein beruhigendes Gefühl, dass unsere Kinder so gut, gesund und lecker essen können. Ein großes Lob an die kinderKüche!

Es hat uns sehr lecker geschmeckt. Besonders die Blumenkohlsuppe und die Nachspeisen.
Danke für alles!

Das Essen war sehr lecker!!!
Ein kleines Kinderkochbuch wäre super. :-)

